
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 9 de agosto de 2007. 2 

Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e sete, às oito e trinta horas, na Sala 3 

de Reuniões da Secretaria dos Órgãos Colegiados, reuniu-se a Primeira Câmara do 4 

Conselho de Planejamento e Administração, sob a Presidência do Conselheiro Silvio 5 

Francisco Brunatto. Presentes: Rogério Andrade Mulinari, Soraya Rosana Torres, 6 

Derivan Brito da Silva, Romildo Romualdo Weiss, João Gualberto Garcez Ramos, 7 

Neilor Vanderlei Kleinubing, José Altair Monteiro Sampaio, Rômulo de Souza Leitão 8 

Neto e Gustavo Guedes de Castro. Foram justificadas as ausências dos conselheiros 9 

Érico Massoli Ticianel, Luiz Carlos Sobânia. Verificado quorum, o Senhor Presidente 10 

declarou aberta à sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião do dia 14 de 11 

junho de 2007 a qual foi aprovada por unanimidade. Nos informes o Senhor Presidente 12 

anunciou o término do seu mandato agradecendo aos membros da Câmara pela 13 

colaboração. O Conselheiro João Gualberto Garcez Ramos elogiou o Conselheiro Silvio 14 

Francisco Brunatto pelo seu desempenho e disposição no exercício da presidência. 15 

Ordem do Dia: 01) Processo nº 009414/07-19 – Interessado: Departamento de 16 

Transportes. Assunto: Renovação de Convênio entre a UFPR/IEP para o Curso de 17 

Especialização em Engenharia e Segurança do Trabalho. O Conselheiro Rômulo de 18 

Souza Leitão Neto baixou em diligência à Procuradoria Federal. 02) Processo nº 19 

0032541/06-22. Interessado: Departamento de Educação Física. Assunto: Convênio e 20 

orçamento do Curso de Especialização Personal Training (Reconsideração). O 21 

Conselheiro João Gualberto Garcez Ramos exarou parecer favorável à aprovação da 22 

proposta orçamentária, o mesmo foi aprovado por maioria de votos (9X1). O 23 

conselheiro Gustavo Guedes de Castro registrou seu voto contrário. Encerrada a pauta e 24 

nada mais havendo a tratar a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou 25 

encerrada a sessão, da qual eu Emilia Dias Barreto, secretária “ad hoc”, lavrei a presente 26 

ata.  27 


